



Ressort Pflegevorstand – Servicestelle für Patienten mit kognitiven Einschränkungen oder Demenz

Filmvorführung "Eines Tages..."

Zeit: Dienstag, den 29. Oktober 2013
Beginn: 18 Uhr

Ort: Universitätsmedizin Mainz, Langenbeckstraße 1, Mainz
Gebäude 102, Seminarraum im Erdgeschoss

Inhalt des Spielfilms

In drei ineinander greifenden Geschichten erzählt der Spielfilm "Eines Tages..." von Menschen, die sich dem Thema Demenz im Alltag stellen - einfühlsam und voller Humor inszeniert.

97 Minuten; FSK: 0; © LVR 2009
mit Horst Janson, Annekathrin Bürger, Heinrich Schafmeister, Herbert Schäfer u.a., Regie: Iain Dilthey

Auszeichnung:
Gewinner des Publikumspreises "Lüdia", Filmfest Lünen 2010